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和やかな入学式でした
４月１１日（火）、たくさんの来賓の皆様

をお招きして、令和５年度入学式を執り行

いました。「新入生の皆さん、ご入学おめで

とうございます」という言葉に、３名の新入

生が大きな声で「ありがとうございます！」

と返礼してくれました。その可愛らしい姿

に、会場全体がほっこりとしました。

式辞で、私は以下のような話をしました。

せいりゅうの 「せ」世界一、

「い」一生懸命で、り「立派な」、

「う」ウルトラボーイ＆ガールになってください。

ワールドベースボールクラッシックで日本が優勝したように、今や戦いの舞台は世界です。本校

校歌の３番には「世界を超えて、宇宙にとどけ」と、さらに大きなスケールの歌詞があります。グロー

バルな視点をもち、目の前のことに一生懸命頑張れる子に育ってほしいとそう願っています。

１年生は今、とても元気に学校生活を送っています。初日の給食でおかわりしたそうです。

授業参観・学級懇談会・ＰＴＡ総会が盛会に終わりました
本校家庭数は３３ですが、なんと５６名の保護

者の皆様に授業を参観していただきました。教育

に関する関心の高さに驚いています。子どもたち

は保護者の気持ちに応えるように、いつもよりちょ

っとよそ行きな感じで、一生懸命授業を受けてい

ました。本校教職員も、この日に備え夜遅くまで

授業や掲示物の準備をしていましたので、多数の

皆様に見てご意見をいただけたことは大変ありが

たいとともに、今後の励みにもなりました。

また、ＰＴＡ総会では近藤会長、堀江副会長、内山議長の進行で、スムーズに会を終えることが

できました。休日にもかかわらず、本校に足を運んでくださいました皆様にお礼を申し上げます。

ありがとうございました。



第１回学校運営協議会がありました
４月２０日（木）に、第１回学校運営協議会がありました。白石克至会長をはじめ、７名の方にお

集まりいただき、今年度の学校運営について説明し、ご承認をいただきました。『宿題の量が多く、

ただこなすだけになっているところがある。確かな学力をつけるためにも質の向上を図ってほしい』

というご意見や、『先生方はお忙しい。ゆとりをもちながら仕事をしていただきたい』という温かい

励ましのお言葉をいただきました。お忙しい中集まっていただいた委員の皆様、ありがとうございま

した。

また、会が終了した後、５月に予定しているカヌー教室へ

の協力を要請したところ、和田千守会会長、近藤ＰＴＡ会長、

白石学校運営協議会会長の３名が残ってくださり、様々な

アドバイスと協力のお約束をしてくださいました。このように

して、当たり前のように学校行事に参加したり協力をしてく

ださってきたのだなぁと、大変力強く感じました。

カヌーの話には続きがあります。アドバイスしていただい

たとおり、翌日早速教育委員会錦支所に伺ってお話をした

ところ、ここでも皆さんが親身になって対応してくださり、とん

とん拍子に話がまとまりました。わずか２日間で新しい地域

連携行事の概要がまとまるなど、なかなかないことです。

学校としては、今後もこのご厚意に甘えさせていただくとともに、学校が地域へ貢献できること

があれば積極的に協力し、地域活性化のお手伝いをさせていただきたいと思います。

地域の力を感じています
新学期が始まってまだ間がないですが、すでに地域

住民の皆様の「学校を支えるんだ！」という温かいお

気持ちを感じる機会がたくさんありました。毎月のあい

さつ運動や読み聞かせ、

学校にお花を届けてくだ

さった方もおられます。そ

の方には、始業式に合わ

せて桜の花もいただいて

います。折々の季節を感

じることができるよう考え

て、花を用意してくださる

とのこと。本当に頭が下

がります。

今後も、錦清流小学校への応援、よろしくお願いいたします。


